

Bonne nouvelle année en le nouveau club Bruxelles Amitié

Comme écrire un texte qui veut transmettre du sens est comme écrire un bordereau musical. Les mots et les concepts provoquent autant des réactions que la partition musicale, mais à d'autres niveaux. Le rationnel, en effet, utilise signes et lignes d'expression qui communiquent des abstractions rationnelles. Et pourtant il y a toujours un conducteur inconscient qui vit dans les coulisses de notre esprit, qui colore de ses humeurs, de ses aspirations, de ses besoins chacune de nos expressions. On pourrait dire que son influence se décline aux couleurs de l'horizon de survie, ligne qui limite nos capacités, qui ternit nos sensations, nos sentiments, car nous ne sommes qu'un beau, mais brouillant et très court, sourire.

Dans une existence où les chimères sont les copines de nos propres rêves, rêves que les experts de marché connaissent beaucoup mieux que nous-mêmes, le Rotary est un de ces lieux de la rencontre humaine où l'on peut pratiquer l'ouverture, l'écoute, la compréhension, l'acceptation, l'aide humaine, idéaux qui font partie d'un luxe de la vie, qui n'est pas ouvert à tout le monde. Nous avons la chance de pouvoir les pratiquer, dans l'esprit Rotarien. Un esprit que j'ai rencontré tard dans ma vie qui me correspond, car il stimule le courage de chercher ce qui est vrai, loyal, ce qui correspond à la bonne volonté et à l'amitié, et, enfin, qui est profitable de part et d'autre. Un défi moderne, en définitive : l'amitié. Cet état d'âme léger, presque imperceptible, et pourtant ... comme une goutte d'eau qui modèle la pierre.

Les quatre critères nourrissent l'esprit et permettent de rechercher le bonheur dans toutes ses facettes, ce BIN (Bien-être Individuel Net), qui est nécessaire à nous tous, coup de souffle, de ressourcement, dans ce voyage magnifique, mais souvent dur et plein de contraintes, que c'est la vie.

Le Rotary, un lieu où la raison et le cœur se promènent ... ensemble, havre du vagabond avec lanterne, émigré de l'espoir, bateau en navigation, comme d'une montre automatique, comme d'un mouvement perpétuel qui nous domine tous ? Nous sommes tous ici pour partager quelque chose, que difficilement chacun pourrait définir avec précision et qui n'existera pas, de toute façon, en solitude.

L'amitié et le service. Servir l'autre peut être un service à la vie... et à notre âme d'abord. La vie, on ne peut l'envisager sans amitié. Et être amis entre nous, sincères, avec toutes les épines que ceci comporte, est aussi, au fond, le 1er service que chacun rend à l'autre.

L'amitié, quête du bon sens en toute liberté, de la rencontre de l'autre, et, en fin, de la conscience de nos limites, conscience qui nous aide aussi à être amis de nous-mêmes. Une Amitié à laquelle notre choix d'être et de rester rotarien nous engage d'abord et surtout.

L'amitié, on dit, est comme du bon vin, elle s'améliore avec le temps, et alors, les amis, qu'un déluge d'amitié nous inonde !

Merci d'être ici, et bonne 1^{ère} réunion en 2021 !

Azelio

